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ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЁМНАЯ ДЕПУТАТА СТРЕЛЬНИКОВА

Депутат городского совета от микрорайонов Нижняя 
Ельцовка и «Щ» (округ №47) рассказал о своей работе 
и реализации наказов избирателей в 2022 году, а также 
поделился планами.

— Виктор Александрович, 
на территории вашего округа 
большинство домов обслужи-
вает ФГБУ «Академия комфор-
та» (прежнее название ФГБУ 
«ЖКУ ННЦ»). Долгие годы феде-
ральное подчинение учрежде-
ния не позволяло домам полу-
чать муниципальные субсидии 
на благоустройство, установку 
детских и спортивных городков. 
Удалось ли решить этот вопрос?

—  Совместно с правовым де-

партаментом мэрии в короткий 
срок был разработан механизм 
для  разрешения  юридической 
коллизии.  Результатом  стало 
внесение соответствующих из-

менений в правовые акты мэрии 

в мае. Это позволило с началом 
лета 2022 года приступить к ре-

ализации наказов по ранее недо-

ступным для субсидий адресам: 
установлены детские площадки, 
игровые и спортивные элементы 
на Российской, 10, Полевой, 11,  
Иванова, 37, 39, Демакова, 8, 
установлены  парковые  лавоч-

ки у Демакова, 12, Арбузова, 3. 
В план мероприятий 2023 года 
вошли адреса: Лесосечная, 2, Де-
макова, 1, Демакова, 17, Демако-
ва, 18, Полевая, 18, Полевая, 20, 
Иванова, 38, Иванова, 42.

Также  в  2022  году  прове-

дено  обустройство  тротуара 
на пешеходном маршруте меж-
ду Полевой, 20, и детским садом 

«Щелкунчик», далее по терри-

тории сквера «50 лет Советско-

му району» до Полевой, 9. Не-

завершённый  участок  нового 
тротуара — подход к конечной 
остановке на ул. Демакова — за-

кончат в 2023 году. Руководство 
Общественного торгового цен-

тра выступило с предложением 
о помощи в комплексном благо-

устройстве территории. К слову, 
это не единичный случай нерав-

нодушного отношения бизнеса 
к проблемам округа. С руковод-

ством ТЦ «БыстроМолл» согла-

сован проект благоустройства 

пешеходного маршрута и приле-

гающей территории от ТЦ до Де-

макова, 18, с элементами парко-

вой инфраструктуры.
— Вы всегда поддержива-

ли бюджетные предприятия — 
так, в 2020 году участвовали 
в спасении от рейдерского за-
хвата ФГУП «ЖКХ». Сейчас 
похожая ситуация может сло-
житься вокруг ФГУП «УЭВ». Ка-
кая у вас позиция по данному 
вопросу?

—  С одной стороны, у госу-

дарственного учреждения дей-

ствительно  есть  долги,  ветхая 

инфраструктура,  и  коммерче-

ские  организации  предлагают 
акционировать  предприятие, 
чтобы погасить задолженность 
с  помощью  продажи  земель-

ных активов. С другой стороны, 
реализация проекта «Академ-

городок 2.0» приведёт к росту 
нагрузки. Развитие инженерных 
сетей с участием федеральных 
средств потребует сохранения 
как  самого  бюджетного  пред-

приятия, так и резервных земель 
для развития.

С каждым годом кратно возрас-

тает количество обращений, посту-

пающих в общественную приёмную 
дистанционно – по телефону, через 
WhatsApp/Telegram и электронную 
почту. 

Отличительной особенностью 
приёмной Виктора Стрельникова 
является присваивание официаль-

ного статуса даже тем обращениям, 
которые поданы через мессендже-

ры. Их статус ничем не отличается от 
письменных обращений, поданных 
на личном приёме, но значительно 
экономит время избирателей.

Личный приём депутата:  
по субботам по предваритель-
ной записи.
Приём жителей помощниками:  
с понедельника по пятницу  

с 10:00 до 19:00 по предвари-
тельной записи.

В связи с большим количеством 
выездных совещаний и мероприя-

тий перед посещением приёмной 
обязательно свяжитесь с помощни-

ком по телефонам, указанным выше.

      ПОЛЕЗНЫЕ КОНТАКТЫ
Единая дежурно-диспетчерская 
служба города Новосибирска:  
(открытые колодцы, нечищенные 
дороги, провалы асфальта и т.д.): 051

Администрация Советского района:  
228-87-00, 228-87-74

ФГБУ Академия комфорта:  
383-58-58, 383-55-54  
info@comfort-acd.ru

УК ПД-Восток: 333-51-98

ДЭУ Советского района:  
332-66-42, 316-52-33

Департамент транспорта:  
227-42-22 dtdbk@admnsk.ru

ЦУГАЭТ: 222-70-63, 347-00-47 
gortrans@ngs.ru

Безнадзорные собаки:  
380-42-01, 380-13-62

ГЦОДД замена ламп на столбах 
освещения: 316-50-08

Обращение в ГИБДД: www.gibdd.ru

Прокуратура: 330-23-54

Социальный фонд (ПФ+ФСС): 
8-800-600-00-00

Ася Гибина, основной помощник 
депутата, выпускник юрфака НГУ

380-44-11
8-952-929-77-00

okrug-47@ya.ru

ул. Арбузова, 11, 
(вход с торца)

(WhatsApp/Telegram)

Новая детская площадка во дворе на Иванова, 37, 39
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— В прошлом году на итого-
вой сессии горсовета вы отмети-
ли неудовлетворительную рабо-
ту департамента транспорта. Есть 
ли изменения спустя год?

—  Однозначно  есть  положи-

тельная динамика в объёме работ 
по линии департамента транспорта 
и ДЭУ района. Так, в 2022 году от-

ремонтирована часть улицы Ива-

нова для устранения колейности, 
часть тротуара по нечётной сто-
роне Арбузова. В 2023-м запла-

нировано продолжение этих работ, 
а также ремонт тротуара по нечёт-
ной стороне Демакова, строитель-

ство тротуаров  вдоль Садового 
проезда, от конечной остановки 
Арбузова  до Южного  кладбища 
и небольшой участок у Института 
химии твердого тела и механохи-

мии СО РАН. Установлены долго-

жданные светофоры у технопар-
ка,  на  2023  год  запланирована 
установка  светофора по требо-
ванию на переходе у Арбузова, 1,  
строительство  дополнительной 
остановки общественного транс-

порта у Лесосечной, 5/1. Отремон-

тированы лестницы у Иванова, 38,  
Экваторной, 13 и 18. В рамках бла-

гоустройства  частного  сектора 
заасфальтирована улица Зоологи-

ческая. На этот год запланировано 
продолжение  асфальтирования 
улиц Зоологической и Иртышской. 
Сохраняется проблема недобросо-
вестных подрядчиков, яркий при-

мер — светофор у ООТ «Зелёная 
горка», некачественное исполне-

ние работ бюджет не оплачивает.
Что  касается  системы  обще-

ственного транспорта, то, несмотря 
на поступление новых автобусов 
как в само ПАТП-4, так и на марш-

руты округа, к схеме самих марш-

рутов остаются вопросы.

— А работу каких муници-
пальных подразделений хотелось 
бы вам отметить в позитивном 
ключе?

—  Стоит  отметить  слаженную 
работу с департаментом энергети-

ки и ЖКХ. Так, в 2022 году в рамках 
лимитов по наказам избирателей 
были отремонтированы проезды, 
расширены парковки на Лесосеч-
ной, 6, Экваторной, 11, Иванова, 40.  
Кроме того, произведён ямочный 
ремонт  квартальных  проездов 
по 15 адресам. В рамках програм-

мы «Формирование комфортной 
городской среды»: прошло ком-

плексное благоустройство на тер-

ритории Полевой, 18, с расшире-
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нием парковки, асфальтированием 
дорожек и установкой малых форм 
на детской площадке, завершены 
работы по ремонту внутриквар-

тальных  проездов  МКД Эква-
торная, 1—4, в 2023 году по этой 
программе отремонтируют общий 
двор домов №9, 9/1 и 14 по улице 
Зелёная Горка. В рамках реализа-

ции наказов на 2023 год согласо-

ваны: ремонт проездов и парковки 
МКД Экваторная, 14, ремонт троту-

ара за Демакова, 17, асфальтиро-

вание «народных троп» на Ива-
нова, 37—47  и  Иванова, 
43—45.

— Вы порой критику-
ете работу исполнитель-
ной власти. Не сказы-
вается ли это на финан-
сировании реализации 
наказов,  в  частности 
по линии муниципальных 
учреждений?

—   Н а п р о т и в ,   е с л и 
взглянуть на цифры, то по 
итогам  последних  двух 
лет наш 47-й округ уверен-

но лидирует в Советском 
районе по объёму выде-

ленных  средств  на  реа-

лизацию наказов. Так, по нашим 
предложениям в бюджете города 
были предусмот рены округу до-

полнительные  лимиты  по  линии 
образования  и  спорта.  Удалось 
сдвинуть с мёртвой точки вопрос 
нового  стадиона 102-й школы, 
в  этом  году  сделана  проектно-
сметная документация, реализа-

ция  в  планах  2023–2024  годов. 
Хоккейную коробку у Экваторной, 
2, сделали многофункциональной: 
обустроили искусственное покры-

тие, установили ворота и баскет-

больные кольца для занятий лет-

ними видами спорта. На хоккейной 
коробке у Полевой, 14, заменили 
ограждение. Оба объекта получи-

ли  новые тёплые  модули 
для  переодевания  конь-

ков. По ним остался вопрос 
комплектации и закрепле-

ния инструкторов.
Ч т о   к а с а е т с я   б ю д -

ж е т н ы х   у ч р е ж д е н и й , 
то  в  2022  году  в  рамках 
наказов  для  музыкаль-
ной школы №15  приоб-

ретены новые инструмен-

ты  и  установлены  новые 
окна.  В  школе №102  от-

ремонтированы туалеты, 
установлены  новые  окна 

и  осуществлен  капиталь-

ный ремонт кровли. В школе 
№190  произведена  замена 
окон.  Для  д/с №488 «Лебё-
душка» обновлено техниче-

ское  оборудование  и  уста-

новлены новые современные 
окна.   Установлены  новые 
двери  аварийных  выходов 
для  д/с №452 «Теремок». 
В  МЦ «Рассвет»  отремонти-

рована  кровля.  Приобрете-

но  игровое  оборудование 
для  МЦ «Эврика». Профи-

нансированы проекты центра 
«Мир молодёжи» — «Сберегай» и се-

мейное пространство Mouse House.
В план мероприятий 2023 года 

уже включены: замена окон в шко-
ле №190 и образовательном цен-
тре «Горностай» (Иванова, 44); 
приобретение  дополнительного 
оснащения и инвентаря в ДЮФЦ 
«Буревестник», школы №102, 
ДМШ №15, МКУ «Координаци-
онный центр «Активный город», 
МЦ «Солнечный»; поддержка де-

ятельности и мероприятий Вете-
ранской организации Советского 
района,  Всероссийского обще-
ства инвалидов, ТОСов «Благо-
вещенка», «Ельцовочка», «Ниж-
няя Ельцовка», «Солнечный-Щ», 
«Малая Родина»;  п од д е рж ка 
проектов  центра  «Мир молодё-
жи» — «АрхеологияPRO» и «Сбе-

регай»; капитальный ремонт кров-

ли в д/с №452 «Теремок» и утепле-

ние  контура  фундамента  и  пола 
в МЦ «Рассвет».

В целом наша коман да дела-
ет ставку именно на объемы ре-
альных работ и финансирования 
округа, а не на самопиар, популизм 
или критику не по существу.

Регулярные рабочие встречи на округе

Новый светофор у Технопарка
Асфальтирование ул. Зоологической 
в частном секторе

Подведение итогов работы ТОС за 2022 год

Новое искусственное покрытие  
на хоккейной коробке у Экваторной, 2

Экваторная, 11. Расширение парковки 
и ремонт внутриквартального 
проезда

Полевая, 18. Ремонт внутриквартальных 
проездов по программе «Комфортная 
городская среда»

Расширение парковки  
на Иванова, 40

Молодёжное пространство JAM, расположенное в основном отделе 
«Эврика», пополнилось новыми настольными играми

Новые игровые элементы во дворе на ул. Российской, 10

Новый тротуар вдоль д/с 
«Щелкунчик»
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ИННОВАЦИИГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВО

ВМЕСТО МЭРА — НЕЙРОСЕТЬ?

ВЗЯЛИ И ПОБЕДИЛИ Позиция депутата  
по «Смарт-сити»

День соседей на «том самом» спорном участке сквера на Демакова

Выступление депутата на сессии по вопросу отмены выборов мэра

Новосибирск долгое время был 
крупнейшим областным центром, 
жители которого имели право 
самостоятельно выбирать мэра. 
Но всему когда-нибудь приходит 
конец: на сессии Законодательного 
собрания был принят законопроект, 
по которому мэр Новосибирска 
с 2024 года будет назначаться 
конкурсной комиссией. Фракция 
КПРФ в областном парламенте 
проголосовала против, эта позиция 
поддерживается депутатами-
коммунистами и в городском совете.

Осенью 2021 года в СМИ появилась информация о разработанном 
по поручению правительства Новосибирской области мастер-плане 
«Смарт-сити» — нового «городка инноваторов», который должен занять 
пространство между Академгородком и Кольцово. Практически не входя 
в формальные границы Новосибирска, объект площадью 800 гектаров, 
тем не менее, окажет влияние на Советский район. Но каким оно будет?

Социологи отмечают, что градостроительная повестка в Новосибирске 
отличается повышенным уровнем конфликтности за счёт вовлечённости 
в неё широкого круга граждан. Это понятно — одно изменение на 
карте города может как придать импульс в развитии, так и привести к 
негативным последствиям. В команде Виктора Стрельникова уверены: 
приоритетная функция депутата не в банальной установке лавочек 
и раздаче мелких подарков, а в защите интересов представляемой 
территории в процессе городского планирования.

Типовой  набор  аргументов,  который 
озву чивался пропагандистами отмены пря-

мых выборов мэра Новосибирска, невелик. 
Стрежневой довод — жители часто совер-

шают ошибки, выбирая градоначальником 
политика, в то время как городом должен 
управлять хозяйственник. А определить 
степень «хозяйственности» может не всё го-

родское сообщество, а только специально 
отобранная комиссия, с доминирующим 
большинством представителей областной 
администрации.

По мнению депутата Виктора Стрельни-
кова, данный аргумент выглядит нелогично: 
трудно представить, что как только отменят 
прямые выборы, сразу пропадут такие яв-

ления, как коррупция, злоупотребление 
полномочиями, халатность:

—  У  избранного  жителями  мэра, 
как и у избранного депутата, существует 

прямая ответственность перед избирателя-

ми, закреплённая в программе кандидата 
и собранных во время избирательной кам-

пании предложениях. Назначенный комис-

сией мэр не подотчётен жителям, для него 
большее значение имеет позиция вышесто-

ящего начальства.
Факты  свидетельствуют:  назначение 

мэров не является панацеей для города. 
Так, в рейтинге Финансового универси-

тета при правительстве РФ за 2022 год  
в 8 из 10 самых худших по уровню жизни 
муниципалитетах прямые выборы мэра 
были отменены 8–10 лет назад, что не спо-

собствовало городскому развитию. Вы-

зывает сомнения и довод о снижающейся 
электоральной активности как причине от-

менять голосование. Объективные данные 
свидетельствуют лишь о прямой зависимо-

сти снижения явки от перенесения Единого 
дня голосования на начало сентября — тра-

диционного завершения дачного сезона.
Примечательно, что в ходе развернувше-

гося обсуждения отмену прямых выборов 
мэра поддерживали именно те депутаты, 
которые в прошлом признавали удовлет-

ворительной работу избранных жителями 
глав города и никогда не пользовались 
правом городского совета сменить градо-

начальника. На последней сессии горсо-

вета Виктор Стрельников отмечал поспеш-

ность принятого вышестоящим органом 
решения:

—  Социально-экономическая и полити-

ческая обстановка может измениться, а жи-

тели рискуют навсегда остаться без права 
самостоятельно выбирать мэра.

Если сторонники отмены прямых выборов 
мэра хотят наверняка исключить «человече-

ский фактор» из управления городом, то де-

путат рекомендует им обратиться за помощью 
к специалистам НГУ — в конце января этого 

года университет, Сбербанк и региональное 
министерство цифрового развития подписа-

ли соглашение о создании Сибирского цен-
тра изучения искусственного интеллекта. 
Сегодня нейросети обучают писать новости, 
рисовать картины, снимать видеоклипы — по-

чему бы не довести ситуацию до логического 
финала и не доверить искусственному интел-

лекту управление городом?

Заинтересованность региональных 
властей, включение «Смарт-сити» в про-

ект «Академгородок 2.0», награждение 
мастер-плана «Смарт-сити» дипломом 
«Союза архитекторов России» — всё сви-

детельствует о том, что рано или поздно 
проект будет реализован. Многие жители 
Советского района, основываясь на име-

ющемся негативном опыте, опасаются, 
что проект по факту превратится в ком-

мерческую жилую VIP-застройку с «на-

учностью» и «инновационностью» лишь 
в рекламных буклетах. В то же время 
у нашего региона сохраняется потреб-

ность в полноценной и доступной науч-

но-производственной площадке для ро-

ста инновационных проектов.
47-й округ окажется в непо-

средственной близости с будущим 
«Смарт-сити». Виктор Стрельни-

ков  при  обсуждениях  проекта 
озву чивал условия его позитив-

ной трансформации:
Прежде всего — закрепле-

ние приоритета научно-про-
изводственных зон над жилой 
застройкой не только в проекте, 
но и на уровне градостроитель-

ных документов области и горо-

да. Это единственный офици-

альный механизм предотвраще-

ния соблазна сплошной жилой 
застройки.  Частично  это  уже 
удалось реализовать при фор-

мировании генплана Новоси-

бирска. Однако большая часть 
предполагаемого «Смарт-сити» 
расположена за чертой города.

Вт о р о е   —   и с к л ю ч е н и е 
из проекта транспортной при-
вязки «Смарт-сити» Южного 
обхода (транзитной трассы че-
рез Нижнюю Ельцовку). Тем бо-

лее что для связи будущего «го-

родка инноваторов» с Новоси-

бирском через Бердское шоссе, 
перспективнее выглядит новая 

Так,  заседание  последней  комиссии 
по правилам землепользования и застройки 
поставило точку в истории с попыткой точеч-

ной застройки участков за домами Демакова, 
6, 12/1 и 18. Настойчивую активность в течение 
прошлого года проявляли сразу несколько 
организаций, но территорию удалось отсто-

ять, и теперь вдоль бывшей железной доро-

ги планируется парк «Чербузы». После года 
баталий мэрия согласилась с изначальным 
предложением депутата Стрельникова от-

нести участки к парковой зоне Р2 и закрыть 
конфликт.

Но новые ситуации, безусловно, решать 
быстрее и легче, чем проблемы «с историей». 
Не утихает скандал вокруг вырубки сосно-
вого бора Нижней Ельцовки. Наряду с че-

редой традиционных акций протеста жите-

ли успешно провели расследование, выявив 
факты кражи аккаунтов портала «Госуслуги» 
и фальсификации результатов общественных 

Матвеевская развязка,  проект  кото-

рой уже проходит финальные стадии 
корректировок.

Третье — исключение использования 
объектами «Смарт-сити» дефицитных 
мощностей электросетей и изношенной 
коммунальной системы Советского рай-

она. Учёт в финансовой модели проекта 
значительных затрат на создание авто-
номных и модернизацию существующих 
объектов инженерный инфраструктуры.

Только  значительное  изменение 
и  пере ориентация  первоначального 
проекта позволит создать действительно 
полезную для Академгородка и страны 
в целом площадку.

обсуждений по градостроительным докумен-

там. Расследование получило поддержку 
в СМИ, выявило ряд системных недостатков 
в институте электронных слушаний и голо-

сований. По фактам фальсификации воз-

буждено уголовное дело, вопрос поставлен 
на личный контроль главы СК РФ Бастрыкина 
А.И. От предложения депутата по мене лес-

ного участка на право расселения и застрой-

ки территории бараков мэрия воздержалась.
Близится к завершению история со скве-

ром на Демакова: сделка по продаже части 
территории признана незаконной, в меропри-

ятиях этого года — подготовка проектно-смет-

ной документации на основе ранее согласо-

ванного дизайн-проекта. Это обязательный 
этап перед внесением сметы в бюджет и нача-

лом работ «на земле». При этом проигравшая 
сторона всячески препятствует позитивному 
завершению истории, пытаясь наказать жите-

лей за их неравнодушную позицию.
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Весной этого года 
по инициативе 
депутата 
Стрельникова 
пройдёт ревизия 
данных объектов 
с целью бесплатного 
гарантийного ремонта. 
Приглашаем всех 
желающих принять 
участие, присылайте 
выявленные дефекты 
на WhatsApp 
приёмной депутата

8-952-929-77-00
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МНЕНИЯ

НАКАЗЫ МЫ ВМЕСТЕ

Гарантийный срок объектов  
по наказам 2021 года

Фракция КПРФ — фронту!

Коман да Виктора Стрельникова эффективно взаимодействует не только непосредственно 
с жителями округа, но и с бюджетными учреждениями и общественными организациями.

ЕЛЕНА СЕРГЕЕВНА КУЗНЕЦОВА,  
директор МБУ МЦ «Мир молодёжи»:
— Между депутатом и молодёжным центром «Мир молодёжи» 
выстроена эффективная система сотрудничества как по 
текущей деятельности, так и по стратегическим вопросам. 
Наши проекты получают регулярную поддержку, в рамках 
наказов производятся ремонтные работы и оснащение отделов 
центра. По предложению депутата при разработке проекта 
парка «Чербузы» будет учтена реконструкция здания отдела 
«Эврика».

ВЯЧЕСЛАВ ВЛАДИМИРОВИЧ МИТРОФАНОВ,  
руководитель клуба боевых искусств «Мангуста»,  
старший тренер МБУДО ДЮФЦ «Буревестник»:
—  С Виктором Александровичем Стрельниковым у нашего клуба выстроена 
продуктивная работа по развитию спорта в Нижней Ельцовке: от проведения 
дворовых мероприятий, направленных на пропаганду здорового образа 
жизни, до развития спортивной инфраструктуры. Так, в 2022 году хоккейную 
коробку на Экваторной сделали многофункциональной — оснастили 
искусственным покрытием для занятий летними видами спорта, в предстоящих 
планах — реконструкция футбольной площадки на Лесосечной, 8.

АЛЛА АНАТОЛЬЕВНА СТЕБАЙЛО,  
заведующий детским садом №488 «Лебёдушка»:
—  С избранием Виктора Стрельникова нам стали 
поступать дополнительные лимиты в рамках программы 
депутатских наказов. В 2022 году произведена замена 
старых окон, приобретено техническое оборудование, 
выполнено кронирование аварийных деревьев. Мы рады 
плодотворному сотрудничеству!

ВИКТОР ПЕТРОВИЧ ПИРОГОВ,  
председатель Совета ветеранов «Сибакадемстроя»:
—  Виктор Александрович поддерживает нашу деятельность 
по сохранению традиций нашего предприятия, строившего 
Академгородок, помогает в организации и проведении 
памятных и патриотических мероприятий ветеранских 
организаций в микрорайоне «Щ». С его избранием стали 
решаться самые застарелые вопросы — в этом году начнётся 
долгожданный ремонт тротуара по нечётной стороне Демакова, 
о необходимости которого старшее поколение говорило давно.

Летом 2021 года по инициативе 
комиссии по наказам избирателей 
горсовета, куда входит Виктор 
Стрельников, были приняты 
изменения в положении о наказах. 
Внесена поправка, согласно которой 
в ежегодном перечне реализованных 
наказов избирателей появится столбец 
с точными гарантийными сроками.

Нововведение позволяет каждому же-

лающему узнать срок гарантии на работы 
по наказам и в случае дефектов предъ-
явить претензии подрядной организации, 
обращаться к депутату или самостоятель-

но подготовить жалобу в мэрию. Такая гра-

фа появится в отчетах с 2022 года. Между 
тем в 2023 году подходят к завершению 
гарантийные сроки по многим работам, 
выполненным в 2021 году:

 ремонту тротуара по ул. Иванова;
 асфальтирование дороги 

по улице Иртышская от дома 
№1 до дома №42;

 установка площадки 
с тренажёрами у хоккейной коробки 
по адресу: ул. Полевая, 8/1;

 установка новых детских 
площадок с современным покрытием 
на Лесосечной, 4, 8, и Экваторной, 1;

 установка освещения 
по ул. Садовый проезд;

 ремонт лестниц с улицы 
Лесосечная к дому Лесосечная, 5, 
и к улице Лесосечная от Лесосечной, 
6, обустройство тротуара на спуске;

 обустройство пандуса для коля-

сок на спуске от бульвара Молодё-

жи к перекрестку на ул. Демакова 
и Российской;

 ремонт проезда от дома 
на Российской, 10;

 ремонт и расширение 
внутриквартального проезда 
МКД Демакова, 10;

 ремонт внутриквартального 
проезда и тротуара на территории 
МКД Демакова, 12.

Можно долго рассуждать 
о значении и ходе СВО, но 
мобилизованные и члены их 
семей нуждаются в помощи 
и поддержке здесь и сейчас. 
Понимание этого определило 
работу фракции КПРФ в 
горсовете, членом которой 
является Виктор Стрельников. 

21 сентября в стране была объявле-

на частичная мобилизация. Три лагеря 
для военнослужащих появились на тер-

ритории НВВКУ. 3 ноября их посетили 
депутаты-коммунисты, ознакомились с 
бытом мобилизованных, узнали о том, 
что им нужно, установили контакты с ру-

ководством училища. Был организован 
сбор помощи, и уже 21 ноября переда-

на первая партия — теплая спецодежда, 
продовольствие, необходимая техника.

Помимо сбора помощи для военно-
служащих, фракция помогала в обучении 
бойцов нужным в условиях СВО навыкам. 

В октябре 2022 года при ее поддержке 
были организованы занятия по такти-
ческой медицине на Шиловском поли-
гоне. Бойцам рассказали и показали, 
как  надо  оказывать  первую  помощь 
себе и товарищам, как реагировать на 
ранения во время боя и каким образом 
осуществлять эвакуацию раненых.  

Кроме того, коммунисты горсовета 
оказывают всестороннюю поддержку 
неравнодушным гражданам, помогаю-

щим Донбассу, — будь то изготовление 
окопных свечей, плетение маскировоч-

ных сетей или сбор книг для библиотек 
Луганской и Донецкой Народных Респу-

блик. На 47-м округе к работе активно 
подключились ветеранские организа-

ции и ТОСы микрорайонов «Щ» и Ниж-

ней Ельцовки. Благодаря налаженным 
связям с местными отделениями ком-

партии, удалось выстроить надёжные 
маршруты доставки гуманитарной по-

мощи — очередной экипаж КПРФ отвёз 
несколько тонн груза в Луганск в фев-
рале 2023 года.Наказ по Лесосечной, 6. Гарантийный срок 3 года  

(ремонт проезда) и 5 лет (обустройство парковки) с 22.11.2022

Новые окна в д/с 488 «Лебёдушка»

Призы от депутата на «Праздник 
зимы» в Нижней Ельцовке

Подарки от депутата к фестивалю детско-родительского 
творчества в детском саду №18

О СОВМЕСТНОЙ РАБОТЕ


